



Aktor 'Squid Game' O Yeong-Su Terbukti Bersalah atas Tindakan Seksual Miring – Berita Terbaru!

Description

Aktor Squid Game, O Yeong-Su, telah dihukum atas tindakan pelecehan seksual yang melibatkan tindakan memeluk dan mencium seorang wanita di pipi tanpa seizinnya. O merupakan salah satu bintang dalam Serial Netflix global Squid Game, yang meraih nominasi Golden Globe untuk perannya sebagai Oh Il-nam. Menurut laporan di Korea, O dihukum hingga delapan bulan penjara, ditangguhkan selama dua tahun, oleh Seongnam Branch of the Suwon District Court.

O, yang berusia 79 tahun, didakwa pada tahun 2022 karena tuduhan memeluk seorang wanita dan menciumnya di pipi pada tahun 2017. Pelanggaran ini dilaporkan oleh agensi berita Korea Yonhap. Meskipun dia membantah tuduhan tersebut, O mengatakan bahwa dia akan mengajukan banding terhadap putusan tersebut dan akan mengikuti program pengobatan pelaku kejahatan seksual selama 40 jam.

Menurut AFP, hakim Jeong Yeon-ju mengatakan catatan korban tentang serangan dan klaimnya "konsisten ... dan seolah-olah adalah pernyataan yang tidak mungkin tanpa benar-benar mengalaminya." Saksi di persidangan menunjukkan adanya konsistensi antara catatan diari korban dan laporan konseling korban setelah kejadian yang sesuai dengan detail kasus ini.

O telah berakting selama lebih dari 50 tahun, tetapi perannya dalam Squid Game memberinya ketenaran dan pujian global. Peran lainnya termasuk sebagai Raja Lear dalam pertunjukan teater yang sama dan penampilan dalam serial TV Korea Selatan bernama Chocolate. Womenlink, sebuah kelompok hak-hak perempuan di Korea Selatan, menyambut baik putusan tersebut. Grup tersebut menyatakan, "Terdakwa menyerupai pelaku kekerasan seksual lainnya di teater di masa lalu yang berusaha menyembunyikan kekerasan seksual mereka sebagai 'favour' dan 'friendship'."

Dengan putusan ini, Womenlink mengharapkan adanya penegakan keadilan bagi korban pelecehan seksual dan kekerasan, serta sebagai pembelajaran bagi masyarakat dalam menerima setiap bentuk tindakan yang melanggar hukum dan etika moral.

Ringkasan

Bintang “Squid Game”, O Yeong-Su, dinyatakan bersalah melakukan pelecehan seksual dengan menghamili dan mencium seorang wanita di pipi tanpa izin. Bagaimana pendapat Anda tentang kasus ini? Apakah Anda masih akan menonton “Squid Game” setelah mengetahui ini? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah! #JusticeForVictims #SquidGame #OYeongSu

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark